
Anlage 1 zum Protokoll der Ratssitzung am 13.06.2013 

 

Einwohnerfragestunde (Vor Beginn des öffentlichen Teils). 

 

Ein Zuhörer erklärte, dass eine Bürgerin in einem dringlichen Notfall aufgrund einer 

Baumaßnahme ihren PKW nicht aus ihrer Garage ausfahren konnte. Gleichzeitig war es 

ihr nicht möglich, kurzfristig Kontakt zu dem ausführenden Bauunternehmen 

aufzunehmen, um hier Abhilfe zu schaffen. 

 

Herr Baxmann antwortete, dass dieser Vorfall recherchiert werde. 

 

Antwort über Protokoll: 

 

Bei der Baumaßnahme handelte es sich um eine Gehwegsanierung im Zeitraum vom 

06.06. bis 12.06.2013 im "Peiner Weg" von der "Dresdener Straße" bis "Bromberger 

Straße". Die Anlieger wurden durch die Firma, wie üblich, von der Baumaßnahme 

informiert. Die fragliche Bürgerin war nicht zu erreichen. Nachdem diese sich bei der 

Tiefbauabteilung gemeldet hatte, wurde die Firma umgehend informiert und es erfolgte 

noch innerhalb einer Stunde eine persönliche Kontaktaufnahme mit der Bürgerin. Die 

Zufahrtsprobleme konnten umgehend geklärt werden.  

 

Ein Zuhörer fragte, ob es Neuigkeiten in Hinblick auf die Y-Trasse gebe. 

 

Herr Baxmann antwortete, dass es derzeit keine Neuigkeiten gebe. 


